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Abstract (en)
The drawer has a drawer frame (2) movably arranged in an interior of a cupboard body (1). The frame has a vertically aligned support column (4)
that is connected with a lower drawer frame profile. The profile is movably guided into a cupboard body guide (6) in the course of movement of the
drawer and is supported at a shelf board (9). The shelf board is height-adjusted at the support column and is lockable at the support column using a
connector in different height positions. The support column has a slot-shaped duct, where the shelf board is engaged with the connector in the duct.

Abstract (de)
Die Erfindung bezieht sich auf einen Schrankauszug, beispielsweise Hochschrankauszug mit einem in einem Innenraum eines Schrankkorpus
1 anzuordnenden bewegbaren Auszuggestell 2 mit einer im wesentlichen vertikal ausgerichteten Tragsäule 4, die mit einem unteren
Auszuggestellprofil 5 verbunden ist, das im Verlauf der Schrankauszugsbewegung in einer Schrankkorpusführung 6 beweglich geführt
und an der zumindest ein Tablar 9 oder dergleichen Schrankeinrichtungsgegenstand abstützbar ist, wobei das Tablar 9 oder dergleichen
Schrankeinrichtungsgegenstand an der Tragsäule 4 höhenverstellbar ist über einen Anschlussverbinder 13 und und in unterschiedlichen
Höhenpositionen an der Tragsäule 4 verriegelbar, wobei die Tragsäule 4 mit einer schlitzartigen Führung 11 versehen ist, in die das Tablar 9 oder
dergleichen Schrankeinrichtungsgegenstand mit einem Anschlussverbinder 13 eingreift.
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